



CONFERENCIA MATUTINA

Contrario a lo que propone Monreal, Sheinbaum insiste en que no es necesaria una reforma fiscal

La mandataria insistió una vez más en que no está en los planes del gobierno promover una reforma fiscal y que primero se debe reducir la evasión



La presidenta **Claudia Sheinbaum** volvió a descartar la necesidad de una **reforma fiscal**, contrario a lo que ha expresado el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

En su conferencia matutina, la mandataria dijo que antes de pensar en una reforma fiscal, **es importante reducir la evasión** para fortalecer el pago de impuestos.

Puso como ejemplo que el expresidente **Andrés Manuel López Obrador** **augmentó la recaudación de impuestos** de manera significativa por qué los grandes empresarios que no pagaban, empezaron a hacerlo.



El 14 de noviembre, Monreal anunció que muy pronto **el oficialismo promovería una reforma fiscal** con el propósito de requerir un esfuerzo mayor de tributación a los que más tienen en México.

Desde la tribuna del recinto legislativo de San Lázaro, **sin dar mayores detalles**, Monreal dijo ese día que Morena, PT y Verde Ecologista elaborarían un proyecto que permita una tributación con mayor justicia, igualdad y equidad.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/25/contrario-lo-que-propone-monreal-sheinbaum-insiste-en-que-no-es-necesaria-una-reforma-fiscal-129158.html>